EUDS Mi Universidad Cuadro diferencial

Ingrid Yamileth Morales López

Parcial I

Bioética y normatividad

Dra. Arely Alejandra Aguilar Velasco

Medicina humana

Tercer semestre ``C``



INTRODUCCIÓN

En el ámbito médico, la ética y la moral son esenciales para guiar el comportamiento y las decisiones de los profesionales de la salud y nos ayudan a asegurar que las acciones de médicos sean justas y respetuosas con los pacientes porque sin importar nada deben de ser tratados con el debido respeto que cada uno se merece.

La ética médica se refiere a las reglas y principios que los profesionales de la salud siguen para tomar decisiones correctas o que creen que es lo correcto para el mejor bienestar.

Existen los principios que son muy importantes como los son la:

Autonomía que consiste en respetar el derecho del paciente a tomar sus propias decisiones sobre su salud, beneficencia consiste en hacer el bien, ayudando a los pacientes de la mejor manera posible, otra de ellas es la no maleficencia que evita causar daño o sufrimiento a los pacientes otra de ellas es la justicia que asegurar que todos los pacientes tengan acceso equitativo a los recursos y tratamientos médicos.

Por último, la moral, que se refiere a las creencias y valores personales de cada individuo, que también influyen en cómo toman decisiones.

En resumen, la ética y la moral en medicina ayudan a que los profesionales tomen decisiones que respeten y protejan a los pacientes, y que pueda interferir el bienestar respetando las creencias y puntos de opinión del paciente para que no hallan malos entendidos y que se logre el objetivo de ambas personas equilibrando sus derechos con las responsabilidades del cuidado médico.



CUADRO DIFERENCIAL		
Características	Ética	Moral
Definición	Conjunto de principios que	Valores y creencias
	guían el comportamiento	personales sobre lo que
	profesional en el trabajo	está bien o mal.
	médico.	
Bases	Basada en normas	Basada en creencias y
	objetivas y generales que	valores personales o
	buscan aplicar reglas de	culturales que pueden
	manera justa.	variar de una persona a
		otra.
Aplicación	Se enfoca en aplicar	Se aplica según las
	reglas y principios de	creencias y valores
	manera sistemática y	individuales, lo que puede
	consistente en todas las	llevar a decisiones
	situaciones profesionales.	distintas entre personas.
Disponibilidad	Menos flexible; se basa en	Más flexible; puede
	principios que deben	adaptarse según la
	aplicarse de manera	situación y las creencias
	uniforme.	personales.
Enfoque	Busca asegurar que las	Se basa en el juicio
	decisiones sean justas y	personal y los valores
	equitativas para todos los	individuales sobre lo que
	pacientes.	es correcto.
Requerimiento	Requiere análisis y	Basada en las
	consideración de	experiencias y valores
	principios y normas antes	personales; puede ser
	de tomar decisiones.	más intuitiva.



Proporciona	Proporciona una guía	Influye en cómo una
	·	•
	clara para manejar	persona interpreta y
	situaciones profesionales	maneja situaciones
	y resolver dilemas éticos.	basadas en sus propias
		creencias y sentimientos.
Decisiones	Basada en principios que	Basada en lo que cada
	buscan el bien general y	individuo considera
	la justicia en la atención	moralmente correcto, lo
	médica.	que puede variar
		ampliamente.
Normas	Se establece a través de	Se desarrolla a partir de la
	códigos profesionales y	educación, la cultura y las
	estándares de práctica en	experiencias personales.
	la medicina.	



CONCLUSIÓN

La ética y la moral, aunque diferentes, trabajan juntas para guiarnos en cómo debemos actuar tanto en nuestra vida personal como en el trabajo, especialmente en el campo médico. La ética ofrece un conjunto de reglas y principios que nos dicen cómo comportarnos de manera justa y profesional sin que afectemos a nadie.

La moral, en cambio, se basa en nuestras propias creencias y valores personales. Estas creencias pueden influir en cómo entendemos y aplicamos las reglas éticas en situaciones concretas.

La moral nos ayuda a tomar decisiones que reflejen nuestros valores y a actuar con empatía hacia los demás para lograr el bienestar teniendo el equilibrio del respeto entre el paciente .

Cuando la ética y la moral se combinan, nos dan una algo más completo. La ética nos asegura que seguimos principios justos y universales, mientras que la moral nos permite adaptar esas reglas a nuestras circunstancias personales y culturales analizando hacer lo correcto, pero tomando en cuenta la opinión del paciente.

En la vida social y laboral, es importante que ambas interactúen porque nos ayudan a tomar decisiones equilibradas.

La ética y la moral juntas promueven un ambiente donde se respeta a las personas y se actúa con justicia. Esta combinación es importante para construir pensamientos saludables, resolver conflictos y trabajar de manera respetuosa hacia todos los individuos.

En resumen, la ética y la moral se complementan al ofrecer un enfoque que combinan reglas generales con valores personales, ayudándonos a tomar decisiones que sean tanto justas como humanas. Esto es fundamental para crear un entorno donde todos se sientan valorados y respetados.



BIBLIOGRAFÌA

1.Bioetica (2010). Principios de la bioética intercultural (s.f)

https://www.uaeh.edu.mx/investigacion/productos/4821/libro_principios_de_etica.pdf